



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Fahrbahnsanierung der B1 zwischen Hohenseeden und Parchen

Am kommenden Dienstag (2. Mai) beginnen auf der Bundesstraße (B) 1 zwischen den Ortschaften Hohenseeden und Parchen (Jerichower Land) die Bauarbeiten zur Sanierung der Fahrbahn.

Auf einer Gesamtlänge von 5,5 Kilometern wird die alte Fahrbahndecke abgefräst und durch neue Asphaltsschichten ersetzt. Anschließend erfolgt die Erneuerung der Zufahrten und Anbindungen. Danach werden an den Straßenrändern neue Fahrzeugrückhaltesysteme (Schutzplanken) gebaut. Die Kosten für die gesamte Baumaßnahme betragen rund 2,6 Millionen Euro.

Für die Bauarbeiten muss dieser Abschnitt der B1 bis zum 16. August voll gesperrt werden.

Die Umleitung erfolgt dann ab Hohenseeden in Richtung B 107 über die Ortschaften Schattberge, Gladau und Dretzel bis zum Kreisverkehr (Kreisel) B 107/L 54 und anschließend über die B 107 in Richtung Genthin bis Anschluss B 1 und entgegengesetzt.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de